

AH QUE LA FRANCE EST BELLE !

Prologue à Châtelailon, Charente-Maritime (17)

15 Juillet 2017

« Un voyage de mille lieues commence par une foulée »

LA CHARENTE-MARITIME



Nommé autrefois Charente-inférieure, l'appellation est conservée jusqu'en 1941. Depuis lors, le département porte le nom de Charente-Maritime, dénomination soulignant sa situation sur le littoral atlantique. Il appartient aujourd'hui à la région Nouvelle-Aquitaine.

Sa population s'établissait en 2014 à 637089 habitants.

La Rochelle

La préfecture est La Rochelle et ses habitants s'appellent les Charentais-maritimes.

Outre La Rochelle, les autres principales villes sont Saintes, Rochefort et Royan.

Il est aujourd'hui au premier rang national pour la production conchylicole (huîtres et moules). C'est aussi un important département céréalier et viticole avec la production de cognac et de pineau. Il est le premier département touristique du littoral atlantique français.

Parmi les sites emblématiques de la Charente-Maritime figurent le vieux port de La Rochelle, la citadelle de Brouage,



Brouage

St Martin de Ré, Le Château d'Oléron, l'arsenal maritime du XVII^e siècle de Rochefort, Fort Boyard, Fort Louvois, les stations balnéaires de Royan, Fouras et Châtelailon.



CHATELAILLON PLAGE 5 m - 6064 habitants (Châtelailonnais). La commune s'est appelée Chatel Aillon à sa création en 1793. Un cimetière situé aux Boucholeurs (village à vocation myticole et ostréicole) atteste d'une présence humaine à l'époque mérovingienne,

Station balnéaire par excellence avec une plage de sable fin de 3 km. Vue sur Fort Boyard et l'île d'Aix. Une petite ville à l'architecture Belle époque.

Les touristes peuvent profiter de la plage, du casino, d'hôtels et de campings.

BIENVENUE A CHATELAILLON- PLAGE !



La plage



Le casino



Les Boucholeurs